



Reforma dejará atrás los fraudes electorales: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la propuesta de **Reforma Electoral** que envió al Congreso de la Unión deja atrás, de una vez y para siempre, la historia de fraudes **electorales** en México, por lo que pidió a la oposición serenarse y conocer a fondo la iniciativa de **Reforma Electoral** toda vez que de no hacerlo se conducen al despeñadero.

En su conferencia de prensa mañanera, el titular del Ejecutivo aseguró que los mexicanos ya no quieren traidores a la patria y se lo van a demostrar en las urnas.

En este sentido, recomendó no hacer caso a los consejos de Claudio X. González quien antes que el beneficio colectivo busca hacer negocios y beneficiarse.

Quienes se opongan serán sospechosos y aunque no reciban

dinero serán castigados por la ciudadanía y por el juicio de la historia.

Por tanto, confió en que la iniciativa de **Reforma Electoral** tenga buena recepción y sea aprobada.

“No va a haber, yo considero, muchos obstáculos. Ahora lo van a pensar más porque según mi información la gente no quedó contenta con ellos, con lo que hicieron al no aprobar la **reforma** constitucional en **materia eléctrica**”.

El presidente López Obrador señaló que el no haber aprobado la **Reforma Eléctrica** fue un acto de traición a la patria y los mexicanos ya no quieren que se repita.

El presidente convocó a Horacio Duarte y a Pablo Gómez para que explicaran los alcances de la iniciativa que tiene como finalidad acabar con los privilegios político-**electorales**.

Rechazó que la propuesta busque imponer un partido político

único.

Ello, pues destacó, el objetivo es garantizar el voto de los ciudadanos, que “haya una verdadera democracia” y que se eviten los fraudes **electorales**.

“Se está garantizando el voto de los **ciudadanos**, es la aplicación plena de la democracia, van a ser los **ciudadanos** los que van a elegir libremente a sus representantes y se cuida también que todos puedan participar en las elecciones y puedan tener espacios en el Congreso.

“Pero quién va a decidir sobre los diputados van a ser los **ciudadanos**, va a ser el voto de los **ciudadanos** y no hay la intención de que se imponga un partido único, lo que queremos es que haya una verdadera democracia en el país y que se termine con los fraudes **electorales** que sea el pueblo el que elija libremente sus representantes, es el propósito de esta **reforma**”, agregó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	3	29/04/2022	LEGISLATIVO



Andrés Manuel López Obrador. "Los mexicanos ya no quieren traidores a la patria y se lo van a demostrar en las urnas".